

EL ARTE CRISTIANO MEDIEVAL

En el arte cristiano medieval se desarrollaron dos grandes estilos: el y el .

Los edificios eran decorados con y que servían para enseñar a la población los textos .

El arte es propio de la Alta Edad Media. Se construyeron pequeñas iglesias, pero también grandes templos para como la catedral de .

El arte se desarrolló en las ciudades durante la Baja Edad Media. Se construyeron grandes , como las de . También edificios civiles, como palacios y mercados.

altura de las naves central y laterales.

Arcos

Ventanas

altura de las naves.

Arcos

ventanas vidrieras.

